

# 校長室より

年日号  
712  
和月第  
令5

## 初心を大切に

5月には新緑が芽生え、新しい息吹が感じられる季節です。花や木々が、太陽の心地よい日差しの中で、元気に生き生きとしています。和附特の児童生徒も新学期を迎えて、新鮮な気持ちで新年度をスタートしました。新しい友達、先生とのつながりが深まりつつあります。



### 令和7年度入学式 小学部中学部高等部

桜が満開の中、令和7年度の入学式が4月9日(火)本校体育館にて実施されました。小学部3名、中学部4名、高等部10名の新入生が入学しました。

和歌山大学教育学部附属特別支援学校は全校児童生徒数57名でのスタートとなります。入学式では和歌山大学本山貢学長をはじめ、学部長等来賓をお招きしました。新入生は緊張した面持ちの中、校長や来賓の

方々の式辞の後、自己紹介をいたしました。自分の得意なこと、好きなことも発表しました。今後の学校生活への期待を感じることができました。本山学長の式辞にもあったように、早寝早起き朝ごはんの習慣を大切に規則正しい生活を心がけ、心身共に健全で豊かな学校生活を送ってほしいと願います。本校は和歌山大学と連携した教育と研究を進める特別支援学校です。令和8年度には50周年の節目を迎え、記念式典を予定しています。今後ともご支援ご協力をお願いします。

### 入社式

4月11日(金)高等部2, 3, 年生作業学習のビルメンテナンス班と印刷班の入社式が会議室で行われました。厳肅な雰囲気の中、一人一人に辞令を社長(校長)より手渡しました。会社の一員として作業をするという自覚で、役割と責任を持って、業務に携わります。先輩が先輩に清掃の仕方や名刺等印刷作成方法を指導します。

### 入社式



### 生徒会選挙

4月28日(月)生徒会選挙が行われました。会長1名、副会長2名、書記1名の定数に対し、複数の立候補者とその応援演説者が舞台上で演説しました。「あいさつの素敵な学校にしたい」「小学部、中学部、高等部のみんなが仲の良い学校を作りたい」、「昨年の課題を解決したい」等それぞれの主張を述べました。当選した生徒はまた公約の実現へ向けて尽力してほしいと思います。

### お知らせ

#### ●5月行事

- 5月1日2日 家庭訪問・個人懇談
- 5月11日(日)同窓会総会
- 5月14日〜16日 高等部修学旅行(沖縄)
- 5月21日〜23日 中学部修学旅行(東京)

